



Envía tu noticia

PODER

AL MINUTO

REGIONES

EL GOCE

OPINIÓN

NOTA CIUDADANA

AD

CONVERSACIONES

NOTA CIUDADANA

Saúl Kattan, el hombre de la conectividad total

Solo el 61% de las familias cuentan con internet. Por eso, el nuevo presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol concentra sus esfuerzos en la conectividad del país

Por: Robinson Castillo | noviembre 11, 2022

M

Este es un espacio de expresión libre e independiente que refleja exclusivamente los puntos de vista de los autores y no compromete el pensamiento ni la opinión de Las 2 orillas.



La ideología de Saúl Kattan es el trabajo con resultados. El talante ejecutivo no le permite quedar atrapado en las redes de la política y aunque su nombre ha sido motivo de muchos titulares en los últimos días por cuenta de convertirse en el presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol, su esfuerzo mayor lo concentrará en la conectividad del país.

Hay una meta que marcará el tono de sus esfuerzos: cumplir con el 85% de conectividad a la que se comprometió el actual gobierno, dice que solo así, se logrará la transformación digital del país. El compromiso no es menor.

Lo más leído

En Pereira está la agente de tránsito más hermosa

Las razones por las que el mundial de Catar es el más asqueroso de la historia

Mujeres, perico y whisky: Las interminables rumbas del Culebro Casanova y Jimmy Salcedo

La Haus, el exitoso negocio de Tomás y Jerónimo Uribe que marchitó su ambición política

La novela que avergüenza a Shakira ¿Pagó para que nadie la viera?

De estar decrepita y arrugada a parecer de 20: la insoportable vanidad de Laura Bozzo

El dineral que quiere seguir ganando Santiago Alarcón a costa de El man es Germán

El puestazo con el que Lina Tejeiro planea volver a la televisión colombiana: aparecerá en Caracol

Mientras a una la critican, la otra irá a su cuarto mundial: la prueba de que Shakira barre a Karol G

¿Se le acabó el flow? La transformación de Carolina

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Los megarricos más chichipatos de Colombia

"Las mordidas de un pastor alemán que estuvo a pu...

¿Sabía que el autismo se puede comparar con la cap... Por: Giancarlo Silva Gómez

Caricatura: Los ungidos

Por: Javier Cruz Poveda

Por: Fabián Alejandro Botello Lizarazo

Yelila Palacio, la colombiana que va a romperla en E... Por: James Fuentes Ouintero

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas



Un millonario chino con las mejores minas de litio de América Latina



Los brasileños que manejan la exportación de carne colombiana



Fl día aue Mianel Varoni mandá

Y es que las cifras preocupan. Solo el 61% de las familias colombianas cuentan con internet en su hogar, incluso Bogotá se encuentra en el 81%. Las estadísticas que dio a conocer este año el Dane en su encuesta de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, precisa que casi el 50% de las personas consultadas, no cuentan con el servicio por el costo de éstos. La brecha digital es muy

El panorama en lo rural por supuesto es peor. El acceso a internet en las regiones apartadas del país apenas llega al 32.5%. Es decir, el agro se encuentra en un rezago que sin duda afecta la productividad y la economía. Lo propio se puede adjudicar a la calidad educativa de nuestra población campesina. Distancias digitales que generan desigualdad.

La falta de conectividad es un estorbo para el progreso. Esto lo interpreta y entiende como ninguno El Alto Consultor Presidencial para la Transformación Digital Saúl Kattan, que al asumir semejante desafío y de cumplirlo, marcaría historia.

La conectividad en Colombia es una labor inconclusa. Empujar esta empresa necesita de un liderazgo distinto, enfocado y decidido, lo que debe llevar a un desenlace satisfactorio para los intereses del gobierno, pero mucho más importante, el bienestar de la gente. Y este será el rol irrenunciable de Saúl Kattán.

"Podemos liderar juntos el gran proyecto de transformación digital del país para alcanzar la equidad, competitividad y productividad que necesita Colombia" ha dicho Kattán con absoluta convicción para lograr el objetivo. El camino de la conexión total apenas comienza.

Saúl Kattan ejerce un pragmatismo puro. De utilizar esta capacidad a plenitud y claro, contar con el respaldo de varios frentes gubernamentales, no hay espacio para la duda, conseguirá cumplir lo prometido. Seguro buscará la solución hasta donde no está.

Kattan tiene la oportunidad real para demostrar que aquello que fue imposible durante muchos años, podría ser una realidad en lo que resta del gobierno Petro, que apenas va en sus inicios. De alcanzarlo, será un episodio ejemplar de gestión sin precedentes.

Etiquetas: El Alto Consultor Presidencial, el Dane, Junta Directiva de Ecopetrol, la conectividad del país, Saul Kattan, Tecnologías de la Información y las Comunicaciones











Los traquetos que se colaron en el Reinado de Cartagena y coronaron a sus mujeres

Grandes capos como Miguel Rodríguez, el Osito, El Mico Duran y Dairo Chica fueron algunos de los narcos que terminaron con reina de belleza en sus mansiones











Los poderosos pastores que



Fumadores de marihuana en cumbre en Cali: camino a la legalización

El representante Alejandro Ocampo, uno de los grandes promotores del OK a la marihuana recreativa de adultos, explica porque fumarse un porro dejó de ser delito









Macron busca desentrabar el



todo al carajo por su obsesión con Aura Cristina Geithner



Mujeres, perico y whisky: Las interminables rumbas del Culebro Casanova y Jimmy Salcedo

doblegaron al Congreso: no pagarán impuestos

Con miles de seguidores, se unieron y derrotaron la propuesta de la representante Katherine Miranda que quería que las iglesias pagaran por los negocios que tienen



diálogo entre Maduro y la oposición para que haya elecciones

El presidente francés sería un nuevo mediador después del fracaso de los acuerdos en México. Petro y Fernández, en su visita a París, habrían pesado en la decisión









Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa. Hacer comentario - Leer comentarios

















Calle 98a # 51-69 La Castellana Bogotá, Colombia +57 (1) 754435 contacto@las2orillas.co Pauta: comercia@las2orillas.co Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

¿Quiénes somos? | Política de Privacidad

Implementación y soporte: use it